

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 30. September 2010

Neue BMX-Bahn an der Anton-Dey-Straße eröffnet

Gestern wurde die neue BMX-Bahn an der Anton-Dey-Straße offiziell durch Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel eröffnet. An der Maßnahme haben sowohl die Jugendlichen, organisiert durch das städtische Jugendforum, als auch die Stadt Mühlheim ihren Beitrag geleistet. Die Stadt Mühlheim hofft, dass die neue Bahn von den Kindern und Jugendlichen intensiv genutzt wird. Im Anschluss wurde im Jugendzentrum für die Jugendlichen gegrillt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de